

Copp'In Game : les joueurs au rendez-vous de la 1re édition

L'Est Républicain - 05 juin 2024 à 17:37 - Temps de lecture : 2 min



Charles, réserviste, et Sofiane, bénévoles tous les deux passent leurs dimanches matin à visiter les joueurs des petits frères des pauvres ;

Quelque temps avant la première édition du Copp'In Game, Mohamed Djemli, dit Momo, avait fait un sondage auprès de la jeune génération du quartier. Surpris d'apprendre que la plupart ne connaissaient pas le Vandin Game, il a l'idée de créer un événement dans le secteur. Tout le monde adhère alors, ville, associations et jeunes. Mais aussi les seniors de la résidence des Jonquilles qui affrontent ceux des Petits Frères des Pauvres dans des parties de foot en ligne.

« L'enjeu est important : ils disputent une place en finale régionale. Ils s'y préparent depuis des semaines ! » explique Sarah Nau, coordinatrice des Petits Frères des Pauvres.

Charles et Sofiane ne restent pas au lit le dimanche. En plus des visites à domicile afin de rompre l'isolement, ils entraînent les seniors et sont très fiers. Il se passe quelque chose d'intense entre les générations ; il fallait voir les cris et les encouragements de Patrick dont le nom de joueur est Terminator...

Quant à Raymonde et les autres, ils se faisaient entendre bien plus fort que les jeunes occupés à faire des matches.

« Dans un autre espace, les visiteurs peuvent trouver des casques virtuels avec la Micro Folie et Jordan. Dans un autre, le stand Pegi info qui explique comment se servir des outils du net en toute sécurité » explique Hamza Saadani, jeune Vandopérien qui vient créer une association avec son frère. Mais aussi le stand de musique venu de la MJC étoile ; Samo, un graffeur professionnel ; et une restauration. Adama, toujours avec le sourire, et Momo ont eu le mot de la fin. « C'est beau, nous avons répondu à la demande. C'est certain, on refera cette manifestation. »